



Larrimac Golf Club

le club de golf Larrimac

SUPER BOWL PARTY
FEBRUARY 5TH, 18:00 FOR 18:30 KICKOFF

Neighbours, members, friends, and friends of friends:

Larrimac Golf & Tennis Club, your community club, is now open all winter for terrific table tennis, card sharp euchre nights, and special events to get you revved up.

SO make Larrimac your football central on Sunday February 5th as we open our doors to fans and fanatics for the Super Bowl.

Here's the deal. Pot Luck. Bring along your favorite Super Bowl food. Cash bar. \$5 entry donation. And bring your friends.

CONFIRM BY JANUARY 27TH to cwrightbeauchamp@gmail.com so we know we're a GO. Event is subject to confirmations.

"SUPER BOWL" | 5 FÉVRIER, 18 H 00 POUR LE COUP D'ENVOI À 18 H 30

Chers voisins, membres, amis et amis des amis :

Le Club de golf et de tennis Larrimac, votre club communautaire, est maintenant ouvert pour toute la saison de l'hiver et vous invite à venir vous amuser aux soirées de tennis sur table, de jeu de cartes *euchre* et d'autres événements spéciaux.

Faites de Larrimac votre endroit privilégié pour le football alors que nous ouvrons nos portes le dimanche 5 février à tous les partisans et fanatiques du "Super Bowl".

On vous propose un repas-partage avec boissons qui saura attirer de savoureux amuse-gueules "Super Bowl" les plus recherchés à Chelsea. Apportez votre amuse-gueule favori.

Bar payant. Don d'entrée 5 \$. Amenez vos amis.

Prière de confirmer votre présence auprès de cwrightbeauchamp@gmail.com d'ici le 27 janvier afin de savoir si on va de l'avant. La tenue de l'évènement est dépendante du nombre de confirmations.